



Córdoba, 18 de julio de 2012

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN DESTINA MEDIO MILLÓN DE EUROS A LA AMPLIACIÓN DE LOS COLEGIOS MEDITERRÁNEO Y CRONISTA REY DÍAZ DE CÓRDOBA**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, acometerá obras de ampliación y mejora de espacios educativos en ambos centros, en los que estudian cerca de un millar de niños y niñas**

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma y ampliación de dos centros de Educación de Infantil y Primaria (CEIP) de Córdoba capital. Se trata, en concreto, del CEIP Mediterráneo y el CEIP Cronista Rey Díaz, en los que se invertirá 506.288,48 euros. Estas actuaciones generarán, durante su desarrollo, alrededor de 30 empleos, y beneficiarán a 924 escolares.

La actuación en el CEIP Mediterráneo consistirá en la reforma y ampliación del centro mediante a la utilización de la zona de Infantil del antiguo colegio Califato, que se encuentra anexo al CEIP Mediterráneo y que cuenta con seis aulas con sus aseos incluidos y una sala de usos múltiples. Gracias a esta incorporación de espacios, las aulas que se utilizaban para educación Infantil en el CEIP Mediterráneo se habilitarán para Primaria, lo que permitirá la retirada de dos aulas prefabricadas que se venían utilizando para albergar a este alumnado.

Además, se construirá un porche y una nueva galería de comunicación de 332 metros cuadrados. Por último, se resanarán las cubiertas, se adecuará la instalación eléctrica y se verificarán las garantías de evacuación en caso de incendio. El CEIP Mediterráneo tiene actualmente dos unidades por cada curso de Infantil y Primaria. Gracias a esta intervención, el centro contará con capacidad para un grupo más por cada nivel educativo, es decir, se conformará como un C3. Durante el pasado curso escolar, el colegio tenía matriculados 705 alumnos y alumnas.

La obra, que está cofinanciada por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), ha sido adjudicada a la empresa Saban Construcciones S.L. por 346.279,87 euros y tiene un plazo de ejecución de cuatro meses.

En el CEIP Cronista Rey Díaz, con 219 alumnos y alumnas, se construirá un nuevo espacio de una planta, adosado a un lateral de la edificación actual, en el que se ubicará una sala de usos múltiples. Asimismo, se reordenarán distintos espacios y se colocará un ascensor que mejorará la accesibilidad del centro. La intervención ha sido adjudicada por 160.008,61 euros a la empresa Ingeniería de la Construcción Cordobesa, que la ejecutará en un plazo de tres meses y 18 días.

Esta actuación está también cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional y se incluye además en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, plan que prevé generar 508 puestos de trabajo en la provincia de Córdoba.